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平成29年度3月度 日の里9丁目 組長会議事録要旨   

    

日時：３月１７日（土）１１：００～１２：００ 

   出席者４７名 欠席者６名（２９年度 ３０年度組長合同） 

 
A. 日の里コミュニティー協議会報告 

 AA. 協議事項 

  1）平成30年2月度役員会議事録（案）の承認について・・・・・・承認 

  2）平成30年度協議会役員選考委員会（案）について・・・・・・承認 

 3）平成30年度協議会監査員選考委員会（案）について・・・・・・承認 

  4）平成30年度日の里地区コミュニティ運営協議会第1回運営委員会次第（案）について・・承認 

    平成30年4月22日（日）10：00～  

 

AB. 報告事項 

 1）会長報告 

   ① 会長会報告 

日の里学園 学校暦の配布・・・資料1 行事計画にご配慮ください。 

 ② まちづくり推進特別委員会報告： 事業経過・計画報告： 

 

 2）会計報告： 2月度収支報告  

3）各部会報告 省略 

 

4）事務局長報告 事務局長会議報告 

①公共施設使用料見直しについて：平成30年3月議会に改正案を上程、31年４月から実施。 

   コミュニティ会館等使用料金が約20％値上がりする。例えば、ホールは1,380円が1,650円に、

研修室は430円が510円に上がる。 

 

②宗像市街頭防犯カメラ設置補助金制度 自治会総会で設置を議決し、運用規定を定める等 

手続きが必要 1基50万円程度 市の補助金は半額以下。 

③ダンボールコンポストの値段変更（７４０円→７００円）と生ごみたい肥化を行っている「ゴ

ミ問題を考える住民連合会・宗像」の名称が「ごみ住連」に変更。 

 

AC. 連絡事項 

 1）平成30年度一斉清掃日： 6月3日(日)と10月7日（日） 

 

  2）みちあそびでつながる地域コミュニティ講座： 

    2018/3/26（月）14：30～16：30 ココカラ日の里 参加料無料   

問合せ先：日の里まちづくり推進特別委員会 藤原 090-9407-3432 

   3)平成29年度県県広報紙配布業務委託料の支払いについて：3/20～25 会計 

 4)町内会総会資料の印刷について：年度末錯綜するので、事前に連絡し町内の人で印刷を！ 
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B. 町内会  

 BA. 町内会協議事項 

1）一斉清掃に関する改善 

  桜公園の深い溝・・・・業者に依頼：改善提案書準備中（町内会長）→4月に提出 

  10号公園担当組を見直し、一部の組を桜公園周辺の応援に変更。 

 ・10号公園は26組と27組の２つの組で担当することに変更。 

 ・25組は24組担当の11号公園駐車場周辺を一緒に担当する。 

 ・23組は22組及び19組担当の11号公園駐車場奥の遊歩道を一緒に担当する。 

以上を総会にも諮り、４月の回覧で周知する。 

 

 

 BB. 町内会報告連絡事項 

1）公民館駐車場の一部専用使用について： 

 表記優先使用は日の里西保育園からの要望に応えて11月に２月末日まで延長していましたが、 

 3月1日になって園長から電話があり、さらに３月末日まで延長して欲しいとの要求がありました。 

 最近、公民館の利用も増えていますが、今回は会長の独断で延長しました。次回は協議事項とし

ます。 

 

 2）分別収集担当者の選定について： 

   毎年、原則として、組長さんに各収集所の担当をお願いしているようですが、この役割は日・

時が指定されているため、子育て中や仕事に従事している方は、引受けることが難しいかもしれ

ません。当番日の交代など、お互いのやりくりで、担当が可能であれば、お願いしますが、無理

であれば、同じ組から交代要員を探すことも考えるべきと思います。例えば組内での回覧などで

探せば、「お手伝いしてあげても良いよ」と言う方もいらっしゃるかもしれません。わずかです

が担当していただければ年間4,000円の謝金を支払います。探す場合は町内会長もお手伝いします

ので、申し出てください。 

 

 

BD. 各部会報告 

 1）総務部 

 2）会計・・・・・・日の里コミュニティセンターにコピー代２３、６９０円を支払いました。  

 3）教育文化部 

 4）健康福祉部・・４月７日（土）に行われる「歩こう会」の申込みはコミセンにお願いします。 

 5）生活環境部・・３月２８日（水）７：３０～の分別収集、よろしくお願いします。 

 6）文書配布・・・３月２９日（木）配布分は３０年度配布長（小川さん）宅に届きます。 

 7）公民館・・・・３月いっぱい２９年度館長沖田さん、松元さんが業務をされます。 

 

BE. その他  

  ＊２００段階段が暗いので電燈を増やしてほしいと言う要望があり、改善書を提出する。 

  ＊一斉清掃での道具が必要であれば会長に申し出て下さい。町内会予算で検討します。 

  *新しい組長さん用に「組長マニュアル（案）」を作成しました。組長として戸惑う時は参考にして

ください。なお、より良きものに改善してゆきたいので、改善点をご指摘ください。 
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平成29年度 組長のみなさま 

 この１年間ほんとうにご苦労様でした。お忙しい中、かなりの時間を町内会の仕事に費やされ 

たいへんご迷惑をおかけしたことと推察しております。お陰さまで、僅かばかりではあるかもしれませ

んが、住みよい街になったのではないかと思っております。これからも、またお願いすることがあるか

もしれません。出来る範囲で結構です、住みよい街づくりに今後もご協力をお願いします。 

本当に温かいご援助をありがとうございました。  

 平成29年度 町内会長 浦 勝 

 

 

①次回分別収集日 ：3月28日(水)  7：30～8：30 

②来月分別収集日 ：4月30日(火)  7：30～8：30 

［次回組長会議日］：4月21日（土） 19：00 ～ 20：00 （予定） 

 


